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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 現在まで両市で連携している事業について 市 長 60分

7番 ② 今後連携が可能な事業・制度について 教 育 長

稲 葉 里 子 2 福祉行政について (1) 学童保育の充実について ① 学童保育の環境整備について 関 係 部 長

3 教育行政について (1) 通学路の歩道整備事業について ① 結城小学校（大町）通学路の歩道整備について

② ① 今までの成果と課題について 市 長 60分

2番 ② 今後の取り組みについて

佐 藤 仁 ① スポーツ・レクレーション活動の現状と課題について 関 係 部 長

② スポーツ基本計画策定について

③ 今後の取り組みと考え方について

③ ① 当市が考える多問題家族の定義について 60分

8番 ② 当市における多問題家族の現状について

立 川 博 敏 ③ 多問題家族への支援策やアプローチについて 関 係 部 長

① 相談内容の傾向について

② 行政の支援策について

③ 消費生活センターの強化について

消費者トラブルについて

(1) 多問題家族へのアプローチについて1 福祉行政について

2 産業行政について (1)

ふるさと納税制度について

スポーツ振興と健康増進，新しい公
共づくりについて

(1)2 教育行政について

1 総務行政について (1)

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

1 (1)
小山市との友好都市盟約の締結につ
いて

総務行政について
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

④ ① 地方分権と行財政改革について 市 長 40分

1番 ② 都市ブランドについて

大 橋 康 則 ③ 職員のあり方について 関 係 部 長

④ 市民力向上について

⑤ 協働のまちづくりについて

⑤ ① 新交通システムの検討の進捗について 市 長 60分

19番 ② 政府の予約型バス普及支援の取り組みについて

平 塚 明 ①
結城・絹川・上山川・山川・江川各地区の地域格差是正の
ための市政運営について

関 係 部 長

②
各地区の市道や農道の整備，カーブミラーや防犯灯等の設
置状況について

① 本市の人口推移について

② 若者が定住できる街づくりについて

③ まち，ひと，しごと創生本部設置について

2 市民生活行政について (1) 行方不明者の状況について ① 本市の行方不明者の調査について

1 総務行政について (1) 地方自治について

地方の人口減少，経済活性化対策に
ついて

(2) 均衡のとれたまちづくりについて

1 総務行政について

(3)

(1) 新交通システムの検討について
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑥ ① 2040年問題について 市 長 60分

5番 ② 課題と今後の方向性について 教 育 長

黒 川 充 夫 ① 雨水タンクの補助金制度について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

① 本市の，殺処分数の推移について

② 殺処分ゼロに向けた今後の取り組みについて

① 本市の現状について

② 今後の取り組みについて

⑦ ① 地域社会資本の老朽化の現状と維持管理について 市 長 60分

3番 ② 国土強靭化政策と事業について

平 陽 子 ③ 国土強靭化と今後の自治体政策について 関 係 部 長

① 地域社会における災害危険と問題点について

② 防災のまちづくりのあり方についての考え

③ 災害に強い地域づくりについて

① 地域交通の現状と課題について

② 地域交通のこれからの取り組みについて

① 木造住宅診断士派遣事業について

② 木造住宅耐震化について

③ 木造住宅耐震化支援制度創設について

1 (1)

市民生活行政について2 (1) 防災まちづくりについて

2

動物愛護問題について

雨水の利用促進について(1)

総務行政について

市民生活行政について

(2)

人口減少時代への対応について

3 産業行政について (1) 消費者教育の充実について

(1) 国土強靭化政策と公共事業について1 総務行政について

地域交通について

(1) 耐震支援について

3 福祉行政について

4 都市建設行政について

(1)
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑧ ① 現状について 市 長 50分

6番 ② 影響について

早 瀬 悦 弘 ③ 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 現状と課題について

② 団員確保の取り組みについて

③ 後援会について

3 産業行政について (1) 本場結城紬について ① PRについて

1 総務行政について

2 市民生活行政について

(1) 人口減少社会について

(1) 消防団について


